

## Gas Ibérica, la primera empresa en instalarse en terrenos de la fábrica de Ercros en Flix en el marco de su reindustrialización



Han firmado el contrato, por parte de Ercros, Marc Fargas Mas, director industrial de la división de derivados del cloro y, por parte de Gas Ibérica, Gilles Minier, administrador único de la empresa.

En el marco del plan de reindustrialización de Flix, impulsado por la Generalitat de Catalunya, el Ayuntamiento de Flix y Ercros, esta última ha firmado un contrato con el Grupo Gas Ibérica, perteneciente al consorcio francés Gazechim, por el cual esta empresa se instalará dentro del recinto de la fábrica de Flix con el objeto de llevar a cabo actividades de envasado y almacenamiento de fluidos refrigerantes y productos gaseosos.

Ercros facilitará a Gas Ibérica servicios generales, tales como suministro de agua de servicios, vigilancia interna y externa, control de entradas y salidas de personas y vehículos, aparcamiento, vestuarios y servicios sanitarios.

Flix, 20 de marzo de 2023